

Gemeindekanzlei Gebenstorf, 5412 Gebenstorf

Gebenstorf, 15. Juni 2023

Mitteilungen des Gemeinderates

Baubewilligungen

Die Baubewilligung wurde erteilt an: Konsortium Hölibachsteg c/o KMP Architektur AG, Bahnhofstr. 1, 5430 Wettingen für den Neubau von zwei Mehrfamilienhäusern mit Tiefgarage auf Parzelle Nr. 469 und Nr. 1943, Hölibachsteg 4 und 6 in Gebenstorf. Einwohnergemeinde Gebenstorf für die Beschriftung der Fassade "Gemeinschaftspraxis Gebenstorf" auf Parzelle Nr. 523 an der Dorfstrasse 6 in Gebenstorf.

Heute Abend Gemeindeversammlung

Heute Donnerstagabend, 15. Juni 2023, 19:30 Uhr, findet in der Mehrzweckhalle Brühl die Rechnungsgemeindeversammlung statt. Der Gemeinderat würde sich über einen zahlreichen Besuch freuen. Im Anschluss an die Versammlung offerieren wir Ihnen gerne einen Imbiss und Apéro.

Personalwechsel bei der Abteilung Steuern

Als Folge der Pensionierung von Renate Giacomelli wurde die Stelle zur Wiederbesetzung ausgeschrieben. Mit Svenja Hunziker, welche anfangs Juni 2023 ihre Tätigkeit aufgenommen hat, konnte das Team der Abteilung Steuern vervollständigt werden. Wir freuen uns sehr auf eine gute Zusammenarbeit.

Stefanie Meier wurde vom Gemeinderat neu zur Stellvertreterin des Abteilungsleiters Steuern gewählt. Herzliche Gratulation.

Sommeröffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Ab **10. Juli 2023** bis und mit **11. August 2023** gelten folgende Sommeröffnungszeiten der Gemeindeverwaltung:

Montag: 08:00 - 11:30 Uhr / 14:00 - 18:00 Uhr

Dienstag - Freitag: 08:00 - 11:30 Uhr / nachmittags jeweils geschlossen.

Zusicherung des Gemeindebürgerrechts

Der Gemeinderat hat auf Antrag der Einbürgerungskommission und gestützt auf die bestandenen Tests und Befragungen sowie die erfüllten gesetzlichen Voraussetzungen folgenden Personen das Gemeindebürgerrecht zugesichert:

 Acker Jens Georg, geb. 20.05.1972 und Acker geb. Summerer Christine, geb. 14.12.1979 mit den unmündigen Kindern Sophia, geb. 28.10.2017 und David, geb. 10.12.2019, deutsche Staatsangehörige, wohnhaft in Gebenstorf, Sandstrasse 77b

Gemeindekanzlei Gebenstorf | 5412 Gebenstorf | Vogelsangstrasse 2

- Böhmer Alexander, geb. 26.10.1972 und Böhmer geb. Dietrich Ute, geb. 17.06.1967 mit dem unmündigen Kind Henriette, geb. 02.10.2009, deutsche Staatsangehörige, wohnhaft in Gebenstorf, Mattenweg 14
- Biba Erijona, geb. 01.12.2004, Kosovarische Staatsangehörige, wohnhaft in Gebenstorf, Hinterrebenstrasse 12
- Todorovic Bosko, geb. 19.09.1994, von Bosnien und Herzegowina, wohnhaft in Gebenstorf, Winterhaldenstrasse 20

Eröffnungsfeier Unterführung Brühl am 21. Juni 2023

Im Zuge der Erarbeitung eines neuen Rahmenkonzepts für die Kinder- und Jugendanimation Wasserschloss (KJA Wasserschloss; ehemalige Jugendarbeit) wurde im Jahr 2020 neben den Kindern und Jugendlichen auch die Gesamtbevölkerung nach ihrem Bedarf an Veränderung in der Gemeinde Gebenstorf befragt.

Dabei kristallisierte sich die Unterführung im Brühl als einer der wichtigsten Knotenpunkte auf dem Schulweg der Kinder und Jugendlichen heraus. Es zeigte sich ausserdem, dass an diesem Knotenpunkt grosser Handlungsbedarf bestand, nachdem von verschiedenen Seiten geäussert wurde, dass die Unterführung allgemein zu düster sei, die Kinder dort auch teilweise Angst hätten und hier dadurch eine farbliche Umgestaltung erwünscht wäre. Nach einem längeren Prozess, an dem neben der KJA Wasserschloss auch die Elterngruppe, die Schule sowie die Gemeindeverwaltung Gebenstorf beteiligt waren, wurden jetzt im Frühjahr 2023 vier Kreativ-Workshops durchgeführt. Hierbei konnten Kinder und Jugendliche begleitet durch eine Fachperson das Handwerk des Graffitis und die Hintergründe dieser Kunstform kennenlernen und pro Person jeweils ein eigenes Kunstwerk auf ein eigens dafür vorbereitetes Holzbrett sprayen.

Bevor Anfang Juni die besprayten Holzbretter dann schliesslich zur Montage übergeben werden, sollen jetzt die Kunstwerke noch der Öffentlichkeit präsentiert werden. Dafür findet am **Mittwoch**, **21. Juni 2023, von 14:00 bis 16:00 Uhr**, auf dem **Pausenplatz der Schule Brühl in Gebenstorf** eine Vernissage statt. Bei Kuchen, Kaffee und einem interaktiven Quiz soll dieses Projekt mit einem würdigen Abschluss zelebriert werden. Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen von interessierten Kindern, Jugendlichen, Eltern und sonstigen Personen mit Bezug zur Unterführung in Brühl Gebenstorf.

Einladung zum Tag der offenen Tür in der Unterkunft für minderjährige Asylsuchende

Betriebs- und Geschäftsleitung des Lernwerks laden die interessierte Bevölkerung ein zum Tag der offenen Tür in der neuen Unterkunft für minderjährige Asylsuchende.

Ort: BAG Areal, Limmatstrasse 55 in Vogelsang

Datum: Samstag, 24. Juni 2023 Zeit: 10:00 bis 14:00 Uhr

Besucherinnen und Besucher bekommen die Möglichkeit, die Unterkunft kurz vor der Inbetriebnahme zu besichtigen und sich mit den Verantwortlichen für die Unterkunft und Fachpersonen des Kantons auszutauschen. Von 10:00 bis 11:30 Uhr wird Regierungsrat Jean-Pierre Gallati anwesend sein und sich um 11:00 Uhr mit einigen persönlichen Worten an die Anwesenden richten. Auch er wird gerne für Fragen zur Verfügung stehen.

Bekämpfung Neophyten - Einführung Neophytensack

Neophyten sind gebietsfremde Pflanzen. Ursprünglich kamen diese bei uns nicht vor. Durch den Menschen gelangten sie als Nutz- oder Gartenpflanzen zu uns oder wurden ungewollt eingeschleppt. Die meisten gebietsfremden Pflanzen sind eine Bereicherung und gefährden weder Mensch noch Natur.

Bei einem Teil von ihnen handelt es sich jedoch um invasive Neophyten. Diese fallen durch ihren üppigen Wuchs, ihre schnelle Verbreitung und die Verdrängung der einheimischen Arten auf. Invasive Neophyten

können gesundheitliche Probleme, Schäden an der Infrastruktur oder Einbussen in der Land- und Forstwirtschaft verursachen.

Um die Verbreitung der invasiven Neophyten zu verhindern, ist die korrekte Entsorgung wichtig. Die sicherste Entsorgung der Pflanzen geschieht in den meisten Fällen über den Kehricht. Der Kanton Aargau stellt neu allen Gemeinden Neophytensäcke zur korrekten Entsorgung der Neophyten zur Verfügung. Die Säcke können bei der Gemeindeverwaltung ab sofort bezogen und an den gleichen Orten für die Abholung durch die Kehrichabfuhr deponiert werden wie der Hauskehricht. Bei der Gemeindeverwaltung können zudem Flyer mit den wichtigsten invasiven Neophyten bezogen werden. In diesem Flyer ist ebenfalls beschrieben, wie invasive Neophyten und deren Pflanzenteile korrekt entsorgt werden.

Helfen Sie mit, invasive Neophyten auf unserem Gemeindegebiet aktiv und gezielt zu bekämpfen und halten Sie Ihren Garten frei von Sommerfliedern, einjährigem Berufkraut, Goldrute und weiteren invasiven Neophyten.

